

Auto mit Anhänger und Jetski rollt bei Schweich in die Mosel



Schweich Ein Auto samt Hänger und Jetski ist am Donnerstagabend gegen 19.05 Uhr bei Schweich in die Mosel gerollt.

Ursache war vermutlich ein technischer Defekt an der elektronischen Handbremse. Taucher der Berufsfeuerwehr Trier konnten das Auto schnell in der Nähe der Nato-Rampe lokalisieren.

Mit einer Seilwinde des Rüstwagens der Feuerwehr Schweich wurde der Wagen aus der Mosel gezogen und an Land gebracht. An dem Fahrzeug entstand Totalschaden. Verletzt wurde niemand. Im Einsatz waren außerdem noch der Wehrleiter der VG Schweich und das DRK Schweich.